











Paris, le 26 Octobre 2010

Déterminés!

Depuis plusieurs semaines, soutenus par une majorité de la population, des millions de manifestants, de grévistes, de salariés sont mobilisés sous de multiples formes pour s'opposer à la réforme du gouvernement.

Les temps forts nationaux et les initiatives interprofessionnelles décidés dans les territoires, les entreprises et les administrations rassemblent de nombreux salariés déterminés à ne rien lâcher.

Dans l'unité, les syndicats de la DGFIP, apportent leur soutien plein et entier aux actions de toutes formes en cours, à la DGFIP et au-delà.

L'intersyndicale DGFIP appelle à la poursuite du mouvement pour obtenir le retrait de la loi sur les retraites et l'ouverture d'un réel processus de négociations.

L'intersyndicale DGFIP appelle les agents de tous les services à se réunir pour continuer à agir dans l'unité :

- par l'interpellation des responsables de la DGFIP avec rassemblements, arrêts des téléphones, diffusions de tracts et par la poursuite des grèves ;
- par l'interpellation des parlementaires lorsqu'ils rentrent dans leur circonscription ;
- par la participation aux actions interprofessionnelles décidées localement ;
- par la réussite de la grève et des manifestations du 28 octobre et du 6 novembre.

Les organisations syndicales de la DGFIP :

- appellent tous les agents de la DGFIP à se réunir plus nombreux encore, sur tous les sites, dans tous les services ;
- appellent tous les militants à poursuivre dans l'unité la mobilisation du plus grand nombre en travaillant sans relâche au rassemblement des agents pour favoriser la participation de tous aux actions et l'expression de leur opposition à cette loi injuste et inefficace.